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Aos onze dias do mês de junho do ano de dois mil e doze, às dezenove horas e sete
minutos,  no  Plenário  Telmo  de  Souza  Sessim,  na  Câmara  Municipal,  localizada  na
Avenida  Adrião  Monteiro  nº  2360,  em  Capivari  do  Sul,  o  PRESIDENTE  vereador
RODRIGO MAGNI  abriu  a  presente  Sessão Ordinária  convidando  a  vereadora  LILIA
FRAGA para fazer a leitura de um trecho da Bíblia. Na TRIBUNA POPULAR não houve
oradores. No espaço do EXPEDIENTE o PRESIDENTE anunciou o resumo da ata nº 746
e não havendo retificações, a referida ata foi declarada aprovada pelo Presidente e foi lida
pela  1ª Secretária  da  Mesa.  Nas  CORRESPONDÊNCIAS foram  lidas  diversas
comunicações e convites aos vereadores. Nas CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO
foram lidos os Ofícios de Gabinete nsº  204/2012 em resposta ao Of. 11/2012 – COF;
205/2012 que  encaminhou  o  Relatório  de  Avaliação  das  Metas  Fiscais  do  Primeiro
Quadrimestre  de  2012;  208/2012 que  encaminhou  mensagem  retificativa  ao  PLE  Nº
29/2012; 209/2012 que retirou os PLEs. Nsº 23/2012 e 34/2012. Em questão de ordem o
vereador  NILTON OSÓRIO, Líder de Governo, solicitou ao Presidente a suspensão da
Sessão para reunião dos líderes das bancadas para analisarem a retificação ao PLE Nº
29/2012, encaminhadas pelo Executivo Municipal.  Atendendo ao pedido regimental  do
Vereador, o PRESIDENTE suspendeu a Sessão para reunião das lideranças. Retornando
aos trabalhos o PRESIDENTE informou que as lideranças firmaram um acordo de líderes
que possibilitou a inclusão do PLE Nº 29/2012 na Ordem do Dia desta Sessão, e também
a retirada da ordem do dia do PLE Nº 32/2012 pelo Líder de Governo. Em CIÊNCIA AO
PLENÁRIO foi lido o Acordo de Líderes nº 08/2012; Parecer da Comissão de Orçamento
Finanças – COF Nº 33/2012 AO/PLE Nº 29/2012; Parecer da COF Nº 34/2012 AO/PLE Nº
32/2012; Parecer da Comissão de Constituição e Justiça – CCJ Nº 36/2012 AO/PLE Nº
29/2012; Parecer da CCJ Nº 37/2012 AO/PLE Nº 32/2012 e PLE Nº 36/2012 que “Autoriza
o município a conceder auxílio financeiro à entidade sem fins lucrativos do Município no valor de
R$ 10.000,00 (dez mil reais).  A seguir o  PRESIDENTE informou que na  ORDEM DO DIA
consta o  PLE Nº 29/2012. No  EXPEDIENTE DOS VEREADORES o vereador  MOISÉS
PERES  iniciou dizendo que na Sessão passada não pôde deixar de notar que muitas
pessoas se fizeram presentes nesta Casa para assistirem os trabalhos da Câmara. Disse
que este  comparecimento,  sem dúvida,  deve-se ao reflexo  da denúncia  de possíveis
irregularidades feita anteriormente pelo Presidente da Casa. Continuando, disse que tem
sido questionado na rua pelas pessoas sobre qual a atitude que os vereadores irão tomar.
E examinando os documentos com os colegas e os dados averiguados pelo Presidente
disse sentir que é necessário sim que nos aprofundemos mais nesse caso, pois esta é a
nossa função. Disse que conversou com os seus colegas de partido e com a vereadora



Elena Famer e chegaram à conclusão que a maneira mais correta e transparente, dentro
da lei para averiguações desse caso seja a abertura de uma CPI - Comissão Parlamentar
de Inquérito – CPI. Disse esperar que a Câmara cumpra com as suas obrigações com
essa comunidade apurando se houve irregularidades ou não, e por isso, disse que hoje
fizeram um requerimento solicitando a abertura de uma CPI, concluiu o vereador. A seguir
o vereador NILTON OSÓRIO iniciou dizendo que veio até a tribuna para pedir à bancada
do PDT para ir mais a fundo a respeito da emenda do deputado Vieira da Cunha. Disse
que o seu colega mencionou sobre esta emenda na sessão passada.  Continuando o
vereador disse que a emenda está no papel , mas no Ministério do Turismo não consta
nada. Disse que todos os dias a servidora entra no sistema e não consta nada. E solicitou
ao vereador,  que enquanto há tempo ainda, que verifique sobre esta emenda, porque
daqui a pouco podemos perder esta emenda, mas não por falta de projeto,  porque o
projeto  já  está  pronto,  só  está  faltando  aparecer  Capivari  do  Sul  contemplado  com
duzentos  e  cinquenta  mil  reais  conforme  a  carta  do  Deputado  Vieira  da  Cunha,  e
conforme os próprios assessores do referido Deputado que informaram que não consta
nada, e por isso a Prefeita encaminhou um ofício solicitando informações porque ainda a
tempo  de  cadastrar  no  SINCONV,  falta  somente  aparecer  esta  verba.  Continuando
parabenizou os festeiros da Santa Rosa pela belíssima festa, e também referiu-se ao
campeonato de Motocross que foi uma bela apresentação onde o público se fez presente
e  destacou  o  empenho  e  dedicação  dos  Secretários  Municipais  na  realização  e
comparecimento no evento. A seguir na ORDEM DO DIA foi lido o PLE Nº 29/2012 que foi
posto em discussão e a seguir em votação, sendo que o referido projeto foi APROVADO
por unanimidade. Encerrada a Ordem do Dia o PRESIDENTE deu início ao espaço das
EXPLICAÇÕES PESSOAIS no  qual  se  pronunciaram respectivamente  os  vereadores
MOISÉS PERES e SERAFIM DE LIMA. A seguir não havendo mais quem quisesse se
pronunciar  o  PRESIDENTE declarou  encerrada  a  presente  Sessão,  e  convocou  os
vereadores para a próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia dezoito de junho, às
dezenove horas. E nada mais havendo a tratar, para que tudo fique registrado, lavrou-se a
presente ata que segue devidamente assinada.

Vereador RODRIGO MAGNI                                Vereadora ELIS BUENO
                        Presidente           1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”


